
DankePosted by Oida - 2024/05/03 12:18_____________________________________Hallo,ich mÃ¶chte mich ganz herzlich fÃ¼r die neuen Strecken bedanken. Es ist ganz toll, dass wieder etwas Schwung in die KBB kommt. :)  Ich befÃ¼rchtete schon, dass die KBB langsam enschlÃ¤ft. Ich wÃ¼rde mir wÃ¼nschen, dass auch wieder ein paar neue Autos dazukommen. z.B. Porsche 911 GTI und Mercedes CLK-LM.Viele GrÃ¼ÃŸe Oida============================================================================
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